

Polytech GrenobleUne école d'ingénieurs de Grenoble INP-UGA

Q Recherche

Vous êtes ici Accueil > L'école > Actualités > A la une

Bienvenue aux nouveaux élèves-ingénieur.es

Rentrée Vie de l'établissement

le 17 septembre 2021



Une rentrée "Hors les murs" mais en présentiel!

Pour cette rentrée 2021, Polytech Grenoble accueille 172 nouveaux étudiant.es en PeiP (cycle préparatoire) et plus de 300 étudiant.es primo-entrants en cycle ingénieur au sein des 7 spécialités de l'école :

- 139 en PeiP A
- 21 en PeiP C
- 12 en PeiP D
- 39 en GGC
- 45 en MAT
- 40 en TIS
- 49 en PRi
- 65 en INFO
- 51 en IESE
- 22 en E2i (formation en apprentissage)

Toutes nos équipes souhaitent la bienvenue aux nouveaux étudiant.es et une très bonne rentrée à l'ensemble de ses élèves-ingénieur.es.

> Découvrez les photos de la rentrée sur notre page Facebook !



(https://www.facebook.com/ecole.polytech.grenoble)

Qui contacter?

<u>Service communication(mailto:polytech%2Ecom%40univ-grenoble-alpes%2Efr?Subject=&body=)</u>

Publié le 17 septembre 2021 Mis à jour le 21 septembre 2021

ADRESSE GEOGRAPHIQUE

Polytech Grenoble 14, Place du Conseil National de la Résistance 38400 Saint-Martin-d'Hères

ADRESSE POSTALE

Polytech Grenoble Université Grenoble Alpes CS 40700 38058 Grenoble cedex 9 Tél: 04.76.82.79.02



^{*}chiffres communiqués en date du 13 septembre*

URL de page

https://archive-ksup-uga-2.u-ga.fr/menu-principal/l-ecole/actualites/a-la-une/bienvenue-aux-nouveaux-eleves-ingenieur-es-924404.kjsp?RH=1487239168936

Titre de page

Bienvenue aux nouveaux élèves-ingénieur.es - Archive Polytech Grenoble